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[1555] 障がい者総合福祉法の理念①  2009年9月23日 17時32分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、診察に行きましたが、新型インフルエンザの可能性は無いとの事で、一安心
です。 
職場復帰は、金曜日の診察次第で決めます。 
 
ところで、匿名さんから、「障がい者総合福祉法」とは何ぞやとの問いがありましたが、
ネットで探したら、民主党が作った概要があったの書き込みます。 
著作権の方は、ネット上で、公開されているのもので、この掲示板に書き込む意義あ
りと判断しましました。 
 
以下が、民主党の概要です。 
 
障がい者制度改革について ～政権交代で実現する真の共生社会～ ２００９年4月8
日 障がい者政策プロジェクトチーム（ＰＴ）  
目次 ・はじめに・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
P2 ・第１ 基本理念・・・・・・・・・・・・・・・ 
P3 ・第２ 「障がい者制度改革推進法案」の基本的考え方 ・・・・・・・・・・・P4 ・第３ 障が
い者の総合福祉施策の改革推進の方向性 （「障がい者総合福祉法」（仮称）の在り
方） ・・・・・・・・・・・ 
P9 - 2 -  
はじめに  
民主党は、現行の障害者自立支援法が成立、施行されて以来、わが国における障が
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い者政策の理念、実態において、大きな混乱を招いていることにかんがみて、総合的
に抜本的見直しを行うことを強く求め、議論を重ねてきた。 障害者自立支援法は、障
がい種別にかかわらず、一元的・全国統一的にサービスを提供する仕組みを創設し
たものであったが、これまでの福祉制度を抜本的に改正する内容であり、急激な制度
改正であったために、国民的な合意が得られないまま利用者負担の増額や報酬の在
り方が変更されるなど、混乱を招く結果となった。 このような抜本的な制度改革を行う
には、国民的合意に基づく障がい者福祉施策を推進する必要があり、障がい者等の
暮らしの実態、生活環境等の実態を調査検証し、それに見合った改革を推進すること
により、将来にわたり安定した障がい者福祉制度を構築し、障がい者等が安心して地
域で暮らすことのできる社会を実現することができるものである。 民主党は、２００７年
１０月緊急避難的に「障害者自立支援法改正案」を参議院に提出し、いわゆる応益負
担を廃止するとともにサービス事業者に対する支援規定を盛り込み、法案審議と制度
改革を求めてきた。  
 
次に続きます。

[1554] 漢方中華特価製品  2009年9月23日 11時33分

漢方中華 さん  e-mail 

漢方中華特価製品 
 
漢方中華 
info@kanpoucn.com 
 
壮三天:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=46&t=price 
福潤宝カプセル:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=59&t=price 
Lose Chastity:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=78&t=price 
 
威龍(イリュウ):http://www.cnkanpou.com/product.php?id=91&t=favourable 
五便宝カプセル:http://www.cnkanpou.com/product.php?id=110&t=favourable 
九州神龍:http://www.cnkanpou.com/product.php?id=80&t=favourable 
 
漢方中華:http://www.kanpoucn.com    htpp://www.cnkanpou.com

[1553] ブルーアイズさんもお大事に  2009年9月22日 14時6分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんも高血圧で、お薬を飲んでいらっしゃるようで、心配です。 
余り、ご無理なさらず、トライアル雇用の方、乗り切って下さい。 
某銀杏のお手伝いに行くそうですが、体調は大丈夫ですか？ 
病気の私が心配することではないかも知れませんが、先ずは、ご自分の体調を第一
に、先のこと考えて行くのが良いと思います。 
ブルーアイズさんの書き込みを読んでいると、銀杏へ思いが伝わってくるので、何か、
責任感を感じてしまっていらっしゃるようなら、ご負担にならない程度に、付き合って行
くのが良いと思います。 
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生意気でしたらスミマセン。 
 
明日は、とりあえず、午前中は、喉の病気の診察に行ってくるので、午後から、もしか
したら、某銀杏にお電話するかもしれません。 
 
実は、悩み相談は、何度か銀杏の職員さんともしているので、同じことの繰り返しにな
ってしまうので、こちらが新展開を考えてからが良いと思っています。 
 
とりあえず、疲れた心と体を休ませることを中心に休みを過ごし、今後のこと、考えて
行きたいと思います。 
 
ブルーアイズさん、アドバイス誠にありがとうございました。 
 
 

[1552] 電話だけでも・・・  2009年9月22日 13時42分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。たびたびすみません。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、やはり相当疲れやストレスがたまっていますね。 
 
国士無双さんの所属していた某銀杏が明日開所するかはブルーアイズはわかりませ
んが、ブルーアイズが行こうと思っている某銀杏に管理人さんの奥様は働いていらっ
しゃいますので、おそらく明日もいらっしゃると思いますので 
お昼休みなど電話などでも悩みの相談をしていただけるのではと思います。 
しかし、直接悩みの相談をなさるのが一番とは思いますが、何しろ小さいお子さんが
いらっしゃるので明日出勤なさるかは、ブルーアイズもはっきりしたことはいえません。 
申し訳ないです。 
 
休み明けは当然ながら国士無双さんの所属していた某銀杏も開所しますので 
それまで待つというのも・・・と思います。 
 
ブルーアイズは最近区の健康診断で高血圧と診断され、高血圧の薬を飲んでいます
が 
今朝は飲んだかどうか忘れてしまい、なんだか体の調子が悪いのでどうやら飲み忘
れたようです。明日はちゃんと飲もうと思います。 
 
それではみなさん、季節の変わり目なのでお体には気をつけて。

[1551] ブルーアイズさんありがとうございます  2009年9月22日 12時57分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん書き込み読みました。 
ブルーアイズさんのお察しの通り、会社でのストレスと疲労が物凄いです。 
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今回、喉の病気になったのも、過度の疲労のためと医者から言われました。 
又、この掲示板にも書き込みましたが、上司の心無い言動もあり、ゴタゴタし、ストレス
もかなり溜まってます。 
今回は、病気の治療のため、１週間近く、会社を休めるので、体調と心の調子を整え
て出直したいと思っています。 
勤務日数を減らすことも考えてます。 
働いていて感じることですが、不平不満は幾らでもあり、ストレスは溜まります。 
私の職場はゲーム好きの人間が多いので、話が合わないことがストレスの原因になっ
ていることも大いにあります。 
この、掲示板に八つ当たりのように常軌を逸した書き込みをしたのも、心と体の異変
のサインなんだと思います。 
 
ところで、明日は、某銀杏は、開所するとの事ですが、私が所属した、某銀杏は開所し
ないのでしょうか？ 
ブルーアイズさん、もし、ご存知でしたら、教えて頂ければ、幸いです。 

[1550] きっと疲れがたまっているところだったのでは？  2009年9月22日 11時14分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
今日は暑くも無く涼しすぎることも無く過ごしやすい日ですね。 
ブルーアイズはいつもは朝５時ごろ目がさめてしまうのですが、今朝は６時までぐっす
りと眠ることができました。 
 
このごろ国士無双さんの書き込みを見て 
「いったい国士無双さん、どうしてしまったんだろう？国士無双さんらしくもない」と思っ
ていたのですが 
体の具合もあまりよくないとのことで、きっとお仕事や会社での疲れやストレスがたま
っていらっしゃっていたのではと思いました。 
やはり人間ゆとりも必要です。どうか休めるときはゆっくり休んでください。 
生意気だったらすみません・・・ 
 
ところでちょっと小耳にはさんだのですが、ついこのあいだ銀杏とドドンパ荻窪さんとバ
レーボールの練習試合があったらしいですね。 
結果は本格的なチームの銀杏２００９が強豪のドドンパさんに２勝して勝ったとか。 
そして何とその銀杏２００９に銀杏ミラクルズが勝ったとか。 
いや～、なんだか今年のバレーボール大会には期待が持てますね。 
仕事の都合で応援にはいけないのが残念です。 
 
ブルーアイズは今日はのんびり過ごしますが、明日は休日にもかかわらず仕事で忙し
いという某銀杏の手伝いをしてきます。 
 
それではみなさん、良い休日を。

[1549] ホワイトライオンさんありがとうございます  2009年9月22日 9時45分

国士無双 さん  e-mail 
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おはようございます、国士無双です。 
 
ホワイトライオンさん、お見舞いのお言葉ありがとうございます。 
明日、休日ですが、私の行った病院が、休日診療するので、もう一度、診察に行って、
薬を貰い、新型インフルエンザで無いかも診察してもらいたいと思います。 
 
この、掲示板で最近、批判されているので、皆さんに嫌われたかなと思ってましたが、
中には、心配してくださる方もいると思い、有難い限りです。 
 
おとなしく、静養してます。 

[1548] 国士無双さん お体を大切に！！  2009年9月22日 7時55分

ホワイトライオン さん  e-mail 

 お早う御座います。ホワイトライオンです。私は新入りでは有りません。今まで投稿し
ていた者です。詮索なされないで下さい（この約款にも抵触）。 
 
 さて、国士無双さん。お体を大切にされ、完治するまで静養なさって下さい！！ 勿
論、給料も大切ですが、お体が最優先ですよ。他に退屈でしょうが、今までのご勤勉
ぶりから天が与えた休日だと思います。初診では、新型インフルエンザでは無いと診
断されたと思いますが、会社の方々のご確認も重要だと思います。国内でも死者が出
たからです。 
 
 最後に、皆様もご自愛の程、お過ごし下さい！！ 

[1547] 気をつけます  2009年9月21日 19時15分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
外角さん、ご指摘ありがとうございます。 
確かに、行き過ぎた書き込みが最近多かったかもしれません。 
今後、気をつけます。 
２ちゃんねるとこの掲示板は使い分けます。 
今回は申し訳ありませんでした。 

[1546] ２ちゃんねるの酷い書き込み  2009年9月21日 17時42分

外角 さん  e-mail 

最近、この掲示板で、２ちゃんねんるが話題になっていますね。 
２ちゃんねるの「精神障害者」や「作業所」のスレッド見てみましたが、酷い書き込み沢
山ありました。 
「基地外」とか「唐質」とか精神障害者に対して酷いこと沢山書き込んでますね。 
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パスワード  削除番号    

国士無双さんは、社会に出て、いろいろ、辛い思いしてるのから、全然平気なのかも
知れませんが、作業所に通う身としては、正直、辛いです。 
 
余り、この掲示板で２ちゃんねるを見る事を勧めるような書き込みは止めてください。 
今まで国士無双さんは作業所の味方かと思ってましたが、このところの書き込み見る
と、作業所の敵のようですね。 
 
自分で書き込みたいことは２ちゃんねるに書き込んで、この掲示板には余り、自分の
ことばかり書き込まないで下さい。 
 
掲示板を見ている側からすると、不愉快ですよ。 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1555 記事削除
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